

Comentario / Lourdes Mendoza (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- "La sobrerrepresentación, como va a quedar la **Cámara** y dependiendo de eso, sabremos si pasa, como decimos, de ipso facto la reforma al Poder Judicial, si Morena no tuviera la mayoría calificada, entonces la oposición pudiera detener esta reforma, que más que reforma, es una venganza al Poder Judicial, sobre todo a la Suprema Corte de Justicia. Estaba informándome sobre lo que estaba pasando en las elecciones de los Estados Unidos y, entonces, me encontré que el presidente Biden mando en el 2021, pidió hacer un proyecto para poder reformar el Poder Judicial en los Estados Unidos, la gran diferencia es como en Estados Unidos estaban tratando de construir un mejor Poder Judicial y en México lo que estamos queriendo es destruir un Poder Judicial, que si bien es uno de nuestros Tres Poderes, no nada más lo quieren destruir sino acabar con él".

https://drive.google.com/file/d/1h3RenqzE33Dhp8qBT-ICO7zDbExTxSxZ/view?usp=sharing